

## Granada

# Las apuestas en internet reducen casi un 8% los ingresos de la Once

La recaudación de la organización durante el ejercicio del año pasado superó los 40 millones de euros en la provincia y repartió más de 19,5 en forma de premios

M. Vicario / GRANADA

Las apuestas virtuales a través de internet han hecho mella en las ventas de la Once reduciendo sus ingresos en un 7,6% el pasado ejercicio. La organización dio a conocer ayer los datos relativos al pasado año, que se cerró con una venta menor respecto a ejercicios anteriores. Según el delegado territorial de la organización en Andalucía, Patricio Cárceles, estos datos negativos tienen su origen en internet, un medio de juego que no posee ningún tipo de regulación y que, por tanto, no contribuye a la hacienda pública. Este tipo de negocio virtual tubo unas ganancias cercanas a los 2.500 millones de euros en 2009 (500 millones más de lo



Patricio Cárceles y Alberto Morillas mostrando un cupón del sorteo extraordinario del 17 de agosto. MARIA DE LA CRUZ

## 114

### EMPLEOS

Son los puestos de trabajo que ha creado la organización en la provincia, la mayoría para discapacitados visuales

que recaudó la propia Once).

Cárceles declaró que en la entidad "estamos acostumbrados a derribar barreras y de la crisis saldremos reforzados", haciendo alusión a la situación económica que atraviesa el país.

En la provincia de Granada, el cupón diario, el Cuponazo, el de fin de semana y los productos de lotería instantánea dejaron en ventas 40,84 millones, lo que supuso una bajada de ingresos del 7,62% respecto al fiscal anterior, y un 8% en relación a la recaudación total andaluza. En el total nacional, la ganancia alcanzó los 1.980 millones, de los que casi el 50% se destinaron a premios.

### El operador de juego más pequeño del sector

Según los datos ofrecidos por el Ministerio de Interior sobre el ejercicio del juego en 2009, de los más de 30.000 millones de euros que moviliza el sector en España, la Once representa una cuota de mercado de tan solo el 6,5% (1.980 millones) frente al 60,7% que supone el juego privado (casinos, bingos y tragaperras con 18.285 millones) y el 32,6% que absorben Loterías y Apuestas del Estado (9.844 millones). "El mejor capital de la Once es el valor humano", declaró el delegado.

El director de la sucursal en Granada, Alberto Morillas, agradeció a los granadinos su ayuda para la construcción de "una Granada más social y más justa". Su apoyo ha permitido crear 114 puestos de trabajo en la provincia (el 80% destinados a personas con algún tipo de discapacidad), lo que supone un incremento del empleo en un 7,5% respecto al año anterior. La Once tiene contratadas a 1.630 personas en Granada, cifra de la que el delegado territorial se mostró orgulloso porque "consolida la labor social y el empleo". La sede granadina apoya a más de 80.000 personas que padecen algún tipo de discapacidad dentro de la provincia. Además, la organización cuenta con casi 1.500 afiliados en Granada de los 69.911 del territorio nacional.

La entidad invirtió en obras sociales en Granada cerca de 17 millones de euros, consolidando así la Once como "el principal motor de integración y desarrollo social de la provincia", destacó el delegado territorial.

El dinero fue a proyectos de educación, formación, empleo, autonomía personal, eliminación de barreras, acceso a nuevas tecnologías, cultura, deporte y colaboración con las distintas administraciones, con el fin de conseguir la plena inclusión y normalización de las personas con discapacidad en la sociedad en igualdad de condiciones. "Más del 90% de los ingresos de la sociedad se revierten en ella, de ahí el lema de *El cupón siempre toca*", explicó Cárceles.

## El Palacio de Congresos reúne a expertos en compuestos químicos

Los científicos debatirán las investigaciones acerca de combinaciones antitumorales

Redacción / GRANADA

Cerca de 500 reconocidos especialistas e investigadores de todo el mundo analizarán en el Palacio de Congresos durante la XI Conferencia Europea de Química Inorgánica Biológica (EUROBIC) los últimos avances científicos en el uso y aplicación de compuestos metálicos en el ámbito biológico o terapéutico. Según explicó Josefa María González, profesora titular del departamento de Química Inorgánica de la Facultad de Farmacia de Granada y una de los responsables del encuentro, "el empleo del cis-platino ha logrado aumentar considerablemente la curación de determinados cánceres de ovario y testículos desde su aplicación".

Los participantes en el encuentro, que tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Granada en septiembre de 2012, presentarán y debatirán asimismo distintos estudios e investigaciones encaminadas a mejorar el uso de compuestos antitumorales. "En este sentido, la situación ideal en el uso de compuestos con actividad antitumoral sería que el paciente no tuviese que ser hospitalizado, como ocurre actualmente", según explica Josefa González. "El inconveniente es que hasta el momento no se ha conseguido que el tratamiento sea domiciliario, de ahí que actualmente la investigación esté abordando el estudio de otros compuestos más eficaces y, a ser posible, más asequibles económicamente", afirma González.

Además, se presentarán los resultados de la aplicación de compuestos al tratamiento de enfermedades neurodegenerativas como el Alzheimer.

EN VERANO LLÉVATE LAS MEJORES REVISTAS CON **Granada Hoy**



CADA VIERNES, POR SÓLO 0´60€ MÁS,  
LA REVISTA SUPERTELE LA MEJOR GUÍA DE TELEVISIÓN

**Granada Hoy**  
más y mejor información

## Granada

## Provincia

## MOTRIL

# La Feria comenzará con un 5% menos de presupuesto y grandes descuentos

Los recortes en conciertos y pirotecnia han logrado ahorrar unos 5.000 euros

S. Sebastiani / MOTRIL

La feria de Motril arrancará el próximo martes con una reducción en su presupuesto del 5% e importantes descuentos tanto en casetas como en las atracciones. También se contempla una bajada en el precio del billete de los autobuses hasta el Cortijo del Conde que costará 40 céntimos de euro por trayecto.

Así, las fiestas han pasado de un presupuesto de algo más de 265.000 euros a poco menos de 250.000 euros con importantes recortes en la pirotecnia y conciertos. "El descenso del presupuesto de este año no es tan grande pero sí que representa un abismo si lo comparamos con el de 2006, que fue el último año del anterior gobierno, cuando prácticamente alcanzaba los 600.000 euros", indicó ayer el concejal de Fiestas en el Ayuntamiento de Motril, Nicolás Navarro,

Las fiestas comenzarán con la feria de día, que se prolongará hasta el día 12, y el pregón a cargo del



Imagen del cartel oficial de las fiestas de este año.

## Sanciones para los que beban fuera de las barras

Este año se pondrá de nuevo en marcha el bando antibotellón, que según Navarro "tan buenos resultados ha dado en ferias anteriores". Este documento prohíbe el consumo de alcohol fuera de las seis barras autorizadas por

la entidad local, así como dañar el mobiliario urbano mediante la imposición de multas que pueden sobrepasar los 6.000 euros. La norma municipal se creó el año pasado para evitar los botellones en la feria de día, por la que la Policía

Local podía imponer multas de entre 300 y 24.000 euros a los ciudadanos que "no respeten las normas básicas de convivencia". Además, los comercios que vendan alcohol a menores o fuera del horario pueden ser cerrados.

presentador del programa Andalucía Directo, de Canal Sur, Fernando Díaz.

En cuanto a la feria de noche, el 10 de agosto será el día del casetero que supondrá un descuento del 20% en todo lo que se consuma en las casetas. Este año, además, habrá dos días del niño con los precios de las atracciones al 50% en las jornadas del 11 y el 16.

El martes, actuarán los finalistas del programa *Se llama copla*, el miércoles la caseta municipal se llenará con Miguel Sáez, el jueves con *No me pises que llevo chanclas*, el viernes con Def con dos, el sábado con Rosa y el domingo con José Manuel Soto. Además habrá otros espectáculos en la plaza de toros, en el Parque de los pueblos de América y en la caseta familiar.

Los actos se completan con la ofrenda floral a la Virgen de la Cabeza el día 13 por la tarde en el Parque de los Pueblos de América y la salida de la imagen en procesión el día 15, en esta ocasión, desde la Plaza de la Coronación al inaugurarse el Año jubilar mariano.

En lo deportivo, motrileños y visitantes pueden disfrutar desde el lunes pasado de fútbol playa, ajedrez, pesca deportiva en el camping Don Cactus de Carchuna, baloncesto, tiro con pistola, fútbol entre el Motril y el Almería, trofeo de petanca y travesía a nado al Puerto de Motril.

## Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada



### CURSOS DE LENGUAS EXTRANJERAS CURSO ACADÉMICO 2010/2011

El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada ofrece cursos superintensivos de 40 horas en septiembre, y cuatrimestrales de 60 horas durante el año académico 2010/2011 en **INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN, ITALIANO, ÁRABE, CATALÁN, JAPONÉS, PORTUGUÉS, RUSO y SUECO**

#### ► SUPERINTENSIVO DE SEPTIEMBRE 2010 (4 horas/día)

- **Matrícula:** Del 2 de agosto al 1 de septiembre de 2010
- **Prueba de nivel:** 1 de septiembre de 2010
- **Duración:** Del 2 al 16 de septiembre de 2010

#### ► PRIMER CUATRIMESTRE CURSO 2010/2011

- **Matrícula:** Del 1 al 23 de septiembre de 2010
- **Prueba de nivel:** 21, 22 y 23 de septiembre de 2010
- **Duración:** Del 27 de septiembre de 2010 al 9 de febrero de 2011

#### ► SEGUNDO CUATRIMESTRE CURSO 2010/2011

- **Matrícula:** Del 17 de enero al 10 de febrero de 2011
- **Prueba de nivel:** 8, 9 y 10 de febrero de 2011
- **Duración del curso:** Del 14 de febrero al 8 de junio de 2011

PRECIOS	Pago a plazos	Pago único	Pago a plazos Alumnado UGR*	Pago único Alumnado UGR*
Cuatrimestre (60 horas)	498 € (3 plazos de 166 €)	474 €	474 € (3 plazos de 158 €)	450 €
Curso completo (120 horas)	896 € (5 plazos de 166 € + 1 plazo de 66 €)	852 €	852 € (5 plazos de 158 € + 1 plazo de 62 €)	810 €
Superintensivos e intensivos (40 horas)	320 € (2 plazos de 160 €)	304 €	304 € (2 plazos de 152 €)	289 €

\*Para demostrar que es alumno de la UGR, debe presentar una copia de las tasas del curso 2010/2011

#### RAZONES PARA ESTUDIAR EN EL CENTRO DE LENGUAS MODERNAS DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA:

Prepárate para el Examen de Acreditación de Nivel B1 de Lengua Extranjera para el Máster de Profesorado y los nuevos grados de la UGR. Viaja a tu destino Erasmus o de vacaciones con un nivel de lengua que te permita sacarle el máximo beneficio de tu estancia. Mejora tus expectativas profesionales con una formación de calidad. El Centro de Lenguas Modernas está acreditado por la UGR para impartir cursos convalidables por créditos de libre configuración.

#### PARA MÁS INFORMACIÓN:

Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo s/n. 18009. Granada  
Tel. 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e: infoclm@esperanto.ugr.es  
Web: [www.clm-granada.com](http://www.clm-granada.com)



UGR Universidad de Granada

